
修繕予定施設を視察

確定申告の会場

税務課

本庁改修 運転免許証自主返納 資金管理方針

会計課企画情報課総務課

総務 常任委員会

中高（清水田）団地

常 任 委 員 会の活動
６月定例会

地域自主組織

企画情報課
かあら山で意見交換

🆀資金管理方針ができた経緯
は。
🅰当初はしていなかったが、九
州の先進自治体の例を研究し
たり、証券会社からのアドバ
イスもあって作成をした。

🆀運転免許証を自主返納された
方のサポートは。
🅰返納された人にデマンドバス
の回数券を１年分として４冊
配布（有効期限なし）。ただ
し対象は 70 歳以上 85 歳以
下で毎年申請が必要。

🆀玄関の屋根、照明は改修に含
まれるのか。
🅰指摘された点も含め、部分的
に剥離（はくり）した外壁、
経年劣化に伴う屋根の防水も
改修を考えている。

🆀地域自主組織の
目指すところは。
🅰地域自主組織で
できることは進
めてもらい、協
働したまちづく
りが最終的な目
標である。

🆀会場の選定方法は。
🅰庁舎に近く、長期間の利用が
できること。また、駐車場が
あり、不特定多数の人の出入
りが可能であることなどの条
件に合致することから名和農
業者トレーニングセンターに
決めた。

　

６
月
16
日
、
19
日
の
２
日
間
、
所
管
す
る
各
課
か

ら
説
明
を
受
け
た
。

　

６
月
20
日
に
清
水
田
町
営
住
宅
の
外
壁
修
繕
個
所

や
、
地
域
自
主
組
織
「
か
あ
ら
山
」
の
現
地
視
察
を

行
っ
た
。
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平成７年以来の大改修

住民生活課健康対策課福祉介護課

認知症対策 大山診療所 国民健康保険

大山寺阿弥陀堂

人権・社会教育課

人権を守る

教育民生 常任委員会
子育て支援

幼児・学校教育課

　

６
月
16
日
・
19
日
と
６
月
20
日
午
前
中
、
所
管
す

る
各
課
か
ら
の
説
明
を
受
け
、
午
後
に
は
中
山
中
学

校
、
名
和
中
学
校
、
大
山
寺
阿
弥
陀
堂
を
視
察
し
た
。

　

阿
弥
陀
堂
は
、屋
根
葺ふ

き
替
え
と
縁
側
の
修
理
で
、

屋
根
は
こ
け
ら
（
長
さ
３
３
０
㎜
、
幅
１
２
０
㎜
、

厚
さ
３
㎜
程
度
の
さ
わ
ら
材
の
板
）
を
重
ね
合
わ
せ

て
葺
き
替
え
る
。

🆀無償化について保育料未納者
への対応と広報は。
🅰未納者については、公平性を
保つため、納付または計画的
な支払いの確認ができたら対
象とする。広報は、保護者へ
の通知および町報でお知らせ
する。

🆀保育料・給食費の支援は。
🅰９月以降、３歳以上児の保育
料を無償化。小・中学校の給
食費の２分の１を補助する。不
足する財源は、ふるさと応援
基金から繰り入れる。

🆀人権問題の総合的な窓口とし
て幅広いが、具体的な対応は。
🅰窓口の職員と人権相談員のス
キルアップが必要であり、研修
などで取り組む。

🆀平成 30年度から県と共同運
営となる国民健康保険の保険
料について。
🅰県が主催する国保連携会議で
協議している。最終的には首
長が協議して決める。保険料
の率は、当面各自治体の実態
に応じた額となる。

🆀大山診療所の運営は。
🅰鳥大との連携強化を含めた固
定医の確保を模索しながら、
地域包括ケアのあり方につ
いて地元と話し合いをしてい
る。

🆀認知症対策として、徘徊（は
いかい）者の捜索に反射シー
ルは効果が不十分、ＧＰＳの
活用は。
🅰ＧＰＳは、常時携帯する保証
がない。反射シールを認知症
啓発と見守りに活用したい。
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大山恵みの里公社の事業を視察

国信末吉処理場

下水道処理施設の統廃合

水道課農業委員会事務局

新制度始まる

農産物処理加工施設（塩津）

建設課 観光商工課 農林水産課

排水対策インバウンド対策バックホーの購入

経済建設 常任委員会

🆀農協が導入するブロッコリー
排水対策機械（バイブロソイ
ラー）の運用は。
🅰農協が作業受託し現場へ行き
作業する。事業費は機械一台
69 万 3千円で内訳は県の補
助金が１/ ２、事業主体の農
協が１/２の負担である。

🆀補助金対象者は。
🅰キャッシュカードや電子マネー
で支払いが行える端末とレジ
システムの導入支援事業で特
に外国人観光客を意識した対
策である。商工会と連携して
町内全域の希望業者に補助を
する。

🆀購入するミニバックホーのサ
イズと使用目的は。
🅰２トンダンプに載るサイズ。
道路維持作業の中で側溝の泥
上げ、路肩の掃除に使用する。
機械操作は、道路維持作業員
と町職員の有資格者が行う。

🆀上野福尾、国信末吉処理区施設の
統廃合の内容は。
🅰上野末吉処理区として統廃合し、
施設は国信末吉処理場を使う。既
存の水槽を使用し、処理設備の方
を機能アップさせ、処理能力を向
上させる。

🆀どのような取り組みをしてい
くか。
🅰新たに設置される農地利用最
適化推進委員と農業委員が協
力して現場活動の充実に努
め、新任委員に対して研修会、
勉強会等を開催し資質向上を
はかる。

　

６
月
16
日
、
19
日
の
２
日
間
の
経
済
建
設
常
任
委

員
会
で
、
所
管
の
各
課
か
ら
説
明
を
受
け
た
。

　

６
月
16
日
に
大
山
浄
化
セ
ン
タ
ー
と
大
山
寺
周
辺

の
現
地
視
察
を
行
い
、
６
月
19
日
に
農
産
物
処
理
加

工
施
設
の
現
地
視
察
を
行
っ
た
。
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議論が白熱する委員会

読みやすい広報をめざして

視察受け入れ

傍聴のご案内facebook

広報 常任委員会

議会広報づくりの視察のため、
山口県上

かみのせき

関町議会（６月）、石川
県志

し　か

賀町議会・福岡県大
た ち あ ら い

刀洗町
議会（７月）のみなさんが来町さ
れました。
私たちも他町村の議員と意見
交換をしながら、より開かれた
議会広報をめざします。

　

広
報
常
任
委
員
会
で
は
、
定
例
会
ご
と
に
毎
回
５

～
６
回
の
委
員
会
を
開
き
、「
議
会
だ
よ
り　

だ
い

せ
ん
」
の
編
集
作
業
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

読
み
や
す
く
、
わ
か
り
や
す
い
紙
面
づ
く
り
を
め

ざ
し
て
い
ま
す
。
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
や
ご
感
想
を

お
寄
せ
く
だ
さ
い
。
あ
て
先
は
裏
表
紙
を
ご
覧
く
だ

さ
い
。

議会の様子は大山チャンネルでも見られます
が、議場の雰囲気はテレビ画面では伝わりにくい
こともあります。
議員の生の声、表情を議場で見学してみませ
んか。
お気軽にお出かけ下さい。

本町議会は、２年前
からfacebook ページ
を開設しています。
みなさまの“いいね”
をお待ちしています。
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